

# 3061 Mitglieder im Kreisverband I

**Diepholz** – Zur Delegiertenversammlung des Schützen-Kreisverbandes I begrüßte Präsident Sebastian Lampe die Delegierten in der Schützenhalle des Schützenkorps Diepholz auf Lüdersbusch – zum Teil mit ihren Majestäten. Der Einladung zu diesem Delegiertentag waren neun von elf Vereinen gefolgt. Es fehlten laut der Pressemitteilung des Kreisverbandes der Schützenverein Stemshorn und Bogensport Diepholz. Insgesamt waren 45 Delegierte anwesend.

Der Bericht des Präsidenten über das vergangene Jahr fiel sehr kurz aus. Übungsschießen, Wettkämpfe und alle Vereinsveranstaltungen fanden wegen der Corona-Pandemie nicht statt oder nur unter erschwerten Bedingungen. Auch einen Mitgliederschwund habe diese Pandemie gebracht. Der Kreisverband hat zwar noch immer 3061 Mitglieder, aber das sind 72 weniger als im Vorjahr, so die Pressemitteilung. Kassenwart Friedrich Kelkenberg, Jugendsportleiter Niklas Bollhorst, Damenleiterin Sigrid Klöcker und Sportleiter Andreas Pohl gaben ebenfalls kurze Berichte ab. Vor Beginn der Versammlung hatten Mark Kürble und Heinrich Göbel vom Schützenkorps die Kasse von Friedrich Kelkenberg geprüft. Es gab keine Beanstandungen. Zu den Kreismeisterschaften sagte Andreas Pohl, dass diese auf den eigenen Ständen durchgeführt werden. Die Delegiertentagung des nächsten Jahres soll im April beim SSV Dümmer stattfinden.